

Avis aux médias

Department of Foreign Affairs
Ministère des Affaires étrangères

SEP 25 2009

Le 23 septembre 2009
Nº A/92

Return to Departmental Library
Retourner à la bibliothèque du Ministère

Le ministre Cannon tiendra une téléconférence à l'intention des médias

Le ministre des Affaires étrangères, l'honorable Lawrence Cannon, tiendra une téléconférence à l'intention des médias, le mercredi 23 septembre, à la suite de la première journée de la 64^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies à New York.

Événement : Téléconférence à l'intention des médias

Date : Le mercredi 23 septembre 2009

Heure : 16 h 45 HAE

Les représentants des médias canadiens qui souhaitent participer à la téléconférence doivent communiquer avec le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères au 613-995-1874 pour obtenir le numéro d'appel.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Natalie Sarafian
Attachée de presse
Cabinet du ministre des Affaires étrangères
613-995-1851

Le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-995-1874

